

## Presseinformation

Ansprechpartner:

Sven Korndörffer Telefon: +49 611 348 2306

sven.korndoerffer@aareal-bank.com

Christian Feldbrügge Telefon: +49 611 348 2280 christian.feldbruegge@aareal-bank.com

Aareal Bank Gruppe: Wesentliche Gerichtsverfahren mit Genussrechtsinhabern der ehemaligen Corealcredit Bank abgeschlossen – Aareal Bank AG erhöht Prognose für das Konzernbetriebsergebnis 2016

Wiesbaden, 9. November 2016 – Die Aareal Bank Gruppe hat wesentliche Gerichtsverfahren der ehemaligen Corealcredit Bank zu ihren Gunsten abgeschlossen. Genussrechtsinhaber der Corealcredit Bank AG hatten diese wegen der für die Geschäftsjahre 2005 bis 2008 erfolgten Reduzierung der Rückzahlungsansprüche aus Genussscheinen verklagt. Diese Risiken waren durch Rückstellungen und Sicherheitsleistungen bilanziell abgesichert. Die Beendigung dieser Verfahren führt im vierten Quartal zu einem positiven Sondereffekt im Konzernbetriebsergebnis vor Steuern in Höhe von rund 28 Mio. €. Aus dem gleichen Sachverhalt steht diesem positiven Sondereffekt ebenfalls im vierten Quartal ein Steueraufwand in etwa gleicher Höhe gegenüber. Auf das Nachsteuerergebnis hat der genannte Sondereffekt deshalb nur geringe Auswirkungen in Höhe von rund 1 Mio. €.

Die Aareal Bank hebt ihren Ausblick für das Konzernbetriebsergebnis 2016 an. Sie rechnet einschließlich des Sondereffekts und unter Berücksichtigung der bisherigen Ergebnisse des Geschäftsjahres 2016 inklusive eines Konzernbetriebsergebnisses im dritten Quartal in Höhe von 74 Mio. € nunmehr mit einem Konzernbetriebsergebnis für das Geschäftsjahr 2016 in einer Spanne von 360 bis 380 Mio. €. Bereinigt um den positiven Sondereffekt entspricht dies einem erwarteten Konzernbetriebsergebnis 2016 in einer Spanne von 330 bis 350 Mio. € gegenüber einer ursprünglichen Prognose von 300 bis 330 Mio €.

Die Aareal Bank geht davon aus, dass der RoE vor Steuern im laufenden Jahr inklusive dieses Sondereffekts bei rund 13 % liegen wird. Bereinigt um den oben genannten positiven Sondereffekt entspricht dies einem erwarteten RoE vor Steuern von rund 12 %. Das Ergebnis je Aktie wird nunmehr in einer Spanne von 3,20 bis 3,43 € erwartet gegenüber einer ursprünglichen Prognose von 2,85 bis 3,19 €.

## **Aareal Bank Gruppe**

Die Aareal Bank Gruppe mit Hauptsitz in Wiesbaden ist einer der führenden internationalen Immobilienspezialisten. Sie ist auf drei Kontinenten – in Europa, Nordamerika und Asien – vertreten. Die Muttergesellschaft des Konzerns ist die im MDAX gelistete Aareal Bank AG. Unter ihrem Dach sind die Unternehmen der Gruppe in den Geschäftssegmenten Strukturierte Immobilienfinanzierungen und Consulting/Dienstleistungen gebündelt. Das Segment Strukturierte Immobilienfinanzierungen umfasst die Immobilienfinanzierungs- und Refinanzierungsaktivitäten der Aareal Bank Gruppe. Hier begleitet sie im Rahmen einer Drei-Kontinente-Strategie nationale und internationale Kunden bei ihren Immobilienprojekten in Europa, Nordamerika und Asien. Im Segment Consulting/Dienstleistungen bietet die Aareal Bank Gruppe Kunden insbesondere aus der Wohnungs- und der gewerblichen Immobilienwirtschaft Dienstleistungen und Produkte für die Verwaltung von Wohnungsbeständen sowie für die Abwicklung des Zahlungsverkehrs.